

Hadapi Pilkada 2024, Polres Tasikmalaya Kota Bersama Brimob Batalyon D Polda Jabar Gelar Latihan Gabungan.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 23, 2024 - 09:24



Polres Tasik Kota– Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Polres Tasikmalaya Kota menggelar latihan gabungan bersama Polres Ciamis, Banjar, Pangandaran, Tasikmalaya, dan Brimob Batalyon D Pelopor Polda Jawa Barat.

Latihan ini bertujuan untuk mempersiapkan pengamanan yang optimal selama Pilkada berlangsung.

Latihan Gabungan tersebut dilaksanakan pada Sabtu 23 November 2024, di Lapangan Apel Mako Brimob Batalyon D Pelopor Polda Jabar, di Kecamatan Cineam, Kabupaten Tasikmalaya.

Kegiatan ini diikuti oleh personel dari Polres Tasikmalaya Kota, Ciamis, Banjar, Pangandaran, serta anggota Batalyon D Pelopor Sat Brimob Polda Jawa Barat.

Materi yang diberikan dalam latihan gabungan ini meliputi teknik penembakan gas air mata, penggunaan Dalmas Rangka, serta cara mengatasi massa aksi saat terjadi demonstrasi.

Semua latihan ini dimaksudkan untuk meningkatkan kesiapan petugas dalam menghadapi berbagai kemungkinan yang dapat terjadi selama pelaksanaan Pilkada.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menjelaskan bahwa latihan gabungan ini merupakan bagian dari persiapan pengamanan menghadapi situasi yang tidak diinginkan, seperti kerusuhan atau gangguan keamanan saat Pilkada berlangsung.

“Kami melaksanakan latihan bersama dengan pasukan Brimob sebagai pasukan penindak untuk menangani perusuh atau gangguan yang mungkin terjadi saat Pilkada,” kata AKP Hartono kepada wartawan, Jumat siang.

AKP Hartono juga menjelaskan bahwa latihan gabungan ini merupakan bagian dari operasi Mantap Praja Turangga 2024. Diharapkan, latihan ini akan meningkatkan kesiapan anggota dalam menghadapi situasi yang tidak terduga selama tahapan Pilkada serentak.

“Latihan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan anggota serta peralatan dalam menghadapi potensi konflik yang mungkin timbul selama tahapan Pilkada,” tambahnya.

Dengan persiapan yang matang, AKP Hartono menegaskan bahwa seluruh personel kepolisian akan siap menciptakan pengamanan yang optimal demi suksesnya Pilkada serentak 2024.

“Mudah-mudahan, melalui latihan ini, kami dapat memberikan pengamanan yang terbaik dan memastikan kelancaran Pilkada 2024 di Tasikmalaya,” tutup AKP Hartono.